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Инвестиции в природу
В Челябинской области на восстановление ле-
сов потратят 125 миллионов рублей.

К 2024 году вырубленные и погибшие лесные насажде-
ния на Южном Урале должны быть полностью восстанов-
лены. В 2019 году на реализацию проекта «Сохранение 
лесов», который действует в рамках нацпроекта «Эколо-
гия», направят более 119 млн. рублей из федерального 
бюджета и свыше 6 млн. рублей из казны региона.

Как сообщает пресс-служба Законодательного собра-
ния Челябинской области, проектом предусмотрены 
лесовосстановительные работы – на площади 2,7 тысячи 
гектаров, агротехнический уход за лесными культурами 
на площади 500 гектаров. Также планируется вырастить 
9 млн. единиц посадочного материала и запасти 920 ки-
лограммов лесных семян. Кроме того, для южноуральских 
лесничеств планируется закупить пожарную технику на 
102 млн. рублей. 

Активные работы по лесовосстановлению начнутся со 
второго квартала.

Туризм

Выгодные месяцы  
для путешествий
Эксперты онлайн-сервиса Tutu.ru проанализи-
ровали стоимость авиабилетов по самым по-
пулярным направлениям и выяснили, на какое 
время года выгоднее всего планировать отпуск.

Оказалось, что самые дешёвые месяцы для поездок 
– февраль, март, октябрь и ноябрь. Если планировать 
поездку в указанное время, то можно сэкономить на 
авиабилетах до 20–30 процентов от среднегодовой 
стоимости.

Также специалисты отметили, что самым невыгодным 
месяцем для поездок в Европу является июнь, а для пу-
тешествий по другим направлениям – июль.

«Средняя цена билета на самолет в сезон высока в 
том числе из-за того, что раскупаются все билеты – как 
дешёвые, которые приобретают заранее, так и очень до-
рогие, оформляемые непосредственно перед вылетом», 
– уточнили эксперты, добавив, что если бронировать 
авиабилеты за три–шесть месяцев до поездки, то можно 
найти выгодные предложения.

Ранее эксперты онлайн-сервиса Aviasales проанализи-
ровали цены на авиабилеты в мае 2019 года и назвали 
самые выгодные для путешествий направления по 
сравнению с аналогичным периодом 2018 года. Оказа-
лось, что сильнее всего цены упали на билеты в Калугу, 
Владивосток, Эйлат и Бари.

Окончание. 
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– Для цеха это действительно 
большое событие, – отметил 
начальник ЭСПЦ ПАО «ММК» 
Алексей Красноярцев. – Те-
перь работники будут обедать 
в комфортных условиях, в 
красивом светлом помещении. 
Мне, как руководителю, важно, 
чтобы люди получали не толь-
ко качественное питание, но 
и эстетическое удовольствие. 
Хотелось бы выразить благо-
дарность группе социальных 
программ ПАО «ММК», проф-
союзному комитету, строите-
лям и компании «ОМС». 

– Это общий праздник, – считает 
управляющая объектами ООО «ОМС 

– Питание металлургов» Валентина 
Куликова. – Ремонт затронул как обе-
денные залы, так и рабочие помеще-
ния столовой, а работать в красивых 
интерьерах на современном оборудо-
вании не только приятно, но и более 
продуктивно. 

В столовой ЭСПЦ, как и во всех 
остальных точках 
общественного питания ОМС, 
работникам ММК предлагают 
два комплексных обеда на выбор, 
блюда свободной раздачи 
и свежую выпечку

Меню каждый день новое в течение 
как минимум двух недель.

– Поздравляю с открытием столовой, 
где вас ждёт полноценный горячий 

обед, – обратился к работникам ЭСПЦ 
исполняющий обязанности старше-
го менеджера группы социальных 
программ ПАО «ММК» Дмитрий Чал-
ков. – Всем сотрудникам комбината 
предоставляется дотация на питание 
в размере 57 рублей в смену по карте 
«ММК+». Это поможет снизить финан-
совую нагрузку. 

Учитывая, что время обеденного 
перерыва ограничено, торжественная 
часть прошла быстро. После разреза-
ния красной ленточки работники ЭСПЦ 
отведали традиционный каравай и от-
правились к раздатке – дегустировать 
блюда нового меню.

– Очень ждали, когда откроется сто-
ловая, – признаётся исполняющий обя-
занности сменного мастера на участке 
внепечной обработки стали ЭСПЦ 
Владимир Великий. – С переходом на 
12-часовой рабочий день это очень ак-
туально. Хотелось, чтобы организовали 
круглосуточную выдачу комплексных 
обедов. А за ремонт столовой – спаси-
бо всем, кто был задействован в этом 
деле. Здесь стало светлее и уютнее. И 
что особенно важно – готовят вкусно, 
с душой. 

 Елена Брызгалина

Сделано с душой
Создание комфортных условий труда – 
одно из приоритетных направлений 
социальной политики ММК

Промплощадка

Фоторепортаж смотрите 
на сайте magmetall.ru (16+)
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Минтранс доработал законо-
проект, который предусматри-
вает, что водители будут раз-
делены на любителей и профес-
сионалов. При этом подготовка 
водителей-любителей будет 
проще, чем сейчас, а профессио-
налов – останется на этом же 
уровне с последующим повы-
шением квалификации.

Эти поправки в закон о безопасности 
дорожного движения размещены для 
общественного обсуждения на портале 
проектов нормативных актов regulation.
gov.ru, сообщает «Российская газета».

Идея о том, чтобы разделить води-
телей на такие категории, ходит уже 
давно. И была поддержана правитель-
ственной комиссией по безопасности 
дорожного движения. В Европе, чтобы 
работать водителем, надо получить 
код 95. А для этого пройти подготовку 
и в последующем проходить перепод-
готовку раз в пять лет. Примерно это 

и собирался реализовать Минтранс 
своими поправками. Однако получился 
довольно странный документ. Так, впол-
не обоснованно Минтранс утверждает, 
что водителям-любителям не нужны 
знания, касающиеся организационно-
управленческих дисциплин. Например, 
диспетчерское руководство работой 
подвижного состава. И это вполне 
справедливо. Но как же планируется это 
реализовать?

Подготовку водителей-любителей 
предлагается вывести за рамки закона 
об образовании. То есть, готовить их 
будут образовательные организации по 
программам специальной подготовки. 
Такого термина в законе об образовании 
нет. Значит, лицензию на подготовку 
водителей эти образовательные орга-
низации получать не будут.

Это уже было в российской практике. 
С 2010 по 2013 год, в связи с изменением 
порядка лицензирования, автошколы 
не получали лицензий и не контроли-
ровались ГИБДД. То, к чему это при-
вело, расхлебывать всем ведомствам 

приходится до сих пор. В 2013 году 
Госавтоинспекции вновь вернули обя-
занность по согласованию программ и 
выдаче соответствующих заключений. 
В результате по итогам 2018 года в срав-
нении с 2013 годом количество ДТП по 
вине начинающих водителей снизилось 
на 59 процентов.

Но это ещё не всё. Чтобы стать про-
фессиональным водителем на трол-
лейбусе или трамвае, согласно этому 
документу, сначала нужно стать води-
телем этого транспорта, но любителем. 
А чтобы водить спецтранспорт, напри-
мер, скорую или пожарную машины, 
профессионалом быть и вовсе не обя-
зательно. Достаточно получить права 
водителя-любителя после прохождения 
спецподготовки в организации, которая 
не имеет лицензии, а потом пройти ещё 
спецкурс.

Есть подозрения, что после внедре-
ния таких новаций предусмотренной 
стратегией безопасности снижения 
смертности на дорогах до 2024 года не 
достичь.

Инициатива

Рулить будет проще?
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